## Ich bin der letzte Kaffeehaus-Literat Wiens

Vor vier Jahren verschlug es den deutschen Autoren Christopher von Greverode (40) nach Wien. Seitdem ist das Café Central in der Innenstadt sein zweites Zuhause. Ganz in der Tradition von Peter Altenberg schreibt auch von Greverode im Kaffeehaus. Sein Werk "Liebesschlaf" entstand an "seinem" Tisch 84. Dort wurde extra für ihn eine Steckdose eingebaut, damit er seinen Elaptop mit Strom versorgen kann. Und: Auch Eseine Post wird ihm ins Kaffeehaus geschickt.



Hier sitzt er Tag für Tag: Greverodes Stammplatz im Café Central